

Basta de injerencia: Venezuela rechazó declaraciones de Brasil

Por: Victoria Torres. 31/10/2024

Este miércoles el canciller de la República, **Yván Gil** publicó en redes sociales un comunicado donde informó la convocatoria que extendió a las autoridades de **Brasil** a fin de manifestar el rechazo a las actitudes injerencistas de las últimas semanas.

En sus diversas cuentas escribió: *«Hemos convocado, el día de hoy, al Encargado de Negocios de República Federativa del Brasil, a los fines de manifestarle nuestro más firme rechazo a las recurrentes declaraciones injerencistas y groseras de voceros autorizados por el Gobierno brasileño, en particular a las ofrecidas por el Asesor Especial en Asuntos Exteriores, **Celso Amorim**, quien comportándose más como un mensajero del imperialismo norteamericano, se ha dedicado de manera impertinente a emitir juicios de valor sobre procesos que solo le corresponden a los venezolanos y venezolanas y a sus instituciones democráticas».*

Comunicado íntegro:

El Ministerio del Poder Popular para las Relaciones Exteriores de la República Bolivariana de Venezuela ha convocado, el día de hoy, al Encargado de Negocios de República Federativa del Brasil, a los fines de manifestar su más firme rechazo a las recurrentes declaraciones injerencistas y groseras de voceros autorizados por el Gobierno brasileño, en particular a las ofrecidas por el Asesor Especial en Asuntos Exteriores, Celso Amorim, quien comportándose más como un **mensajero del imperialismo norteamericano**, se ha dedicado de manera impertinente a emitir juicios de valor sobre procesos que solo le corresponden a los venezolanos y venezolanas y a sus instituciones democráticas, lo cual constituye una agresión constante, que mina las relaciones políticas y diplomáticas entre los estados, amenazando los lazos que nos unen a ambos países.

De la misma manera se le ha manifestado el total repudio a la actitud anti latinoamericana, en contra de los principios fundamentales de la integración regional, expresados en la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (**CELAC**),

así como en la larga historia de unidad en nuestra región, consumada en el veto aplicado por Brasil en la cumbre BRICS en Kazan, con el cual se excluyó a Venezuela de la lista de invitados a miembros asociados de dicha organización.

Así mismo denunciamos el comportamiento irracional de los diplomáticos brasileños, quienes, contraviniendo la aprobación del resto de miembros de los **BRICS**, asumieron una política de bloqueo, similar a la política de Medidas Coercitivas Unilaterales y de castigo colectivo a todo el pueblo venezolano.

Se le expresó que Venezuela se reserva, en el marco de su política exterior, las acciones necesarias en respuesta a dicha actitud, que compromete la colaboración y trabajo conjunto que hasta ahora se había desarrollado en todos los espacios multilaterales.

Finalmente, se informa a la comunidad nacional e internacional que, siguiendo instrucciones del Presidente Nicolás Maduro Moros se ha decidido convocar a consultas, de manera inmediata, al Embajador Manuel Vadell quien ejerce nuestra representación en Brasilia.

Caracas, 30 de octubre de 2024.

https://www.instagram.com/p/DBwPqYGxcNb/?utm_source=ig_web_button_share_sheet&ig

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Redradiove

Fecha de creación

2024/10/31